
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第８回理事会議事録 

1． 日時 2024年 12月 12日 13:30～15:35 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 3会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、竹村専務理事、加志常務理事、清水常務理事、 

林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、重政理事、 

事務局岩本  

 

全理事数 19名、出席理事数 12名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

皆様お疲れ様です。世の中がどう変わるか、世界がどう変わるかという話

もありますが、内輪の話では金融庁がどのように動いてくるか色々な会議

や、有識者会議の資料が送られてきていますので、皆さんぜひ目を通して

ください。決定事項ではないが、こういう方向性であるという事が見えてく

る。保険会社と共に代理店も縛られてくるところが出てくるので、お客様本

位になり、体制整備は、さらに厳しくなっていく。来年になればもっと色々と

決定されてくると思いますので、我々も情報を共有し話し合いができればと

思います。個々の代理店だけでは答えが出ないような事も、皆さんと一緒

に頑張っていけたらと思っています。 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織委員長 

・入退会について 

入会なし  退会 ㈱ライフブレイン＜AIG＞ 

 ★正会員現況報告 150店（12月 12日現在） 

令和 6年度の増強目標は 3店 

今年度も残りわずかですので、皆様、ご協力をお願いします。 

 2）石川県損害保険防犯対策協

議会報告 

田端会長 

11/26（火）14：00～15:30 KKR ホテル金沢にて開催。第 44 回総会に来賓

として出席した。全損害保険会社と警察で密接に連携し協議をすることに

より、不当不正請求の排除に努め、社会の正常化に寄与している協議会

の総会であった。石川県での自動車盗難や自動車事故の報告等があっ

た。 

 3）日本代協会長懇談会報告 

 

田端会長 

12/6（金）13：00～17：00 Zoomにて開催された。 

まず政治連盟の情報提供があった。続いて金澤専務より、「2025年度事業

計画に関する提言」に対する理事会決定内容の説明。 

懇談会セミナーとして損保協会専務理事の大知講師による「損保協会に 

おける信頼回復の取り組み全般」についてのお話があった。 

その後分散会にて懇談会セミナーの内容についての討議を行った。 

予算削減のため次年度の「現状と課題」の配布について印刷部数を 

会員の 20％ほどに抑え配布し、またデータでも配布予定。 

 4）ＭＲＯラジオ出演報告報告 清水常務理事 

12/6（金）13：30～ MRO ラジオに出演した。12/20 のいしかわ地震防災セ

ミナー告知を兼ねて 10分程度地震保険についてお話した。 

 5）DRP推進委員会報告 竹村専務 

11月のご紹介は 12台。 

11月支部ごとの内訳と累計 



   能登支部  2台 累計   38台 

   金沢支部  7台 累計   66台 

   小松支部  3台 累計   56台 

 

 車検のご紹介台数は 1台、 

     11月末で計 22台。 

  

全国順位のご報告（11月末時点） 

① 鹿児島 231台 ②神奈川 179台 ③石川 160台 ④北海道 122台 

 

 6）その他 ・2025年度事業計画への提言：検討内容のご報告 

・代理店業務品質に関する評価指針（案）に対する考え方について 

 竹村専務：損保協会ホームページに資料が掲載されていますのでご報告

する。会員へもメール発信予定。 

 また、来月 1/17に損保協会北陸支部主催で、この内容に関する

代理店向けのオンライン説明会を開催予定がある。合わせて代

協の活動や代理店賠責の説明時間を設けてくれるそうなので、

入会推進に役立てたい。 

・【企画環境委員会からの情報連携】 

事業継続力強化計画認定制度オンラインセミナー録画配信について 

社労士診断認証制度オンラインセミナー録画配信について 

JSA-S1003 オンラインセミナーの開催について 

日時：12/17（火）14：30～15：30 

リスクマネジメント オンラインセミナーの開催について 

日時：12/17（火）16：00～17：00 

 林企画環境委員長：先日行われたセミナーについては録画配信されており

ますので、ご視聴ください。社労士診断認証制度のセミナーの内

容は、ハラスメントに関するお話があり、皆様も聞かれたら宜しい

内容だと思われます。代理店の価値をどう高めていくか、これから

の代理店の目指す姿について大事になってくると思われますの

で、ぜひ皆さんもご参加いただきたい。 

・日本代協コンベンション 動画ＵＲＬ一覧 

・「みなさまの保険情報」のご案内 

 清水広報副委員長：活用していただきたい。購入申し込みはチラシのQRコ

ードから。私の会社では、デジタルデータとして顧客に定期配信し

ている。印刷して持っていくことも可能である。これだけの内容のも

のを作るには相当な労力がかかる。皆様もご検討ください。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 



＜説明＞ 

加志組織委員長 

今年の入会目標は 3 店であるが、今年はまだ新規入会者がいない。11 月の保険会社訪問の際に、

代理店賠責の広報を兼ねて石川県代協を紹介する機会を頂きたいという依頼を各社にした所、あい

おいニッセイ同和様では、業務連絡会の際に紹介動画を放映いただいた。その他の保険会社におい

ても同様に対応していただけるよう働きかけると共に、個別に候補者にあたっていくことも必要であ

る。代理店研修生の新規採用はしていない状況がありますので、新しく声をかける候補者がいないと

いう状況である。保険会社からのご紹介をお願いしていくしかない。 

＜意見＞ 

田端：理事の皆さんの保険会社の担当の方に、石川県代協に入会していない代理店を２・３社紹介し

ていただく。担当の方は代協会員かどうかわからない場合でも、２・３社のお名前をあげてただく。

その中から未入会の方に、お声掛けをしていきたい。代理店賠責セミナーを開催しても良いので

はないか。 

白山：代理店賠責の補償内容や事故事例についてもっと詳しく知った上で、未加入代理店にアプロー

チしたい。 

佐野：保険会社としても代理店の品質の向上のためには、代理店賠責に入ってもらう必要があるた

め、協力はしていただけるはず。 

⇒加志：代協の活動についてアプローチして入会を勧める未加入代理店のリストアップが先決である。 

2）損害保険大学課程コンサルティングコースの受講勧奨／日本代協アカデミーについて 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

損害保険大学課程コンサルティングコースセミナーの募集が始まった。期間は 12 月 1 日～2 月 14

日。石川県代協の申し込み目標人数は 10名。本日までの申込者は 6名。進捗状況は毎週金曜日に

出ますので、ご報告したい。理事の皆様から候補者をあげてもらい、早期にお声掛けしたい。 

 日本代協アカデミーについては、１月の理事会でアカデミーの説明をする時間を15分程度頂き、ご説

明したい。 

3）ブランディング広報について 

＜説明＞ 

清水広報副委員長 

12/30北國新聞朝刊にて掲載予定である。2月に TVCMを放映し、春季セミナーの 2/19に 2回目の

1面広告掲載を予定している。 

4）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

林実行委員長 

2025年 2月 19日（水）ホテル金沢にて開催予定。 

講師は、中川恵一医師（東京大学医学部附属病院放射線科）をお招きし“知っておくべき、がんのす

べて”と題してご講演いただく予定。講義６０分+ディスカッションで合計 90分という内容である。 

今月中には会員向けに案内を発信する事と、協賛会社向けに PRブースの案内を作成する。 

ジブラルタ生命様とも打ち合わせの上、進めていく。皆様には会員や保険会社へのアナウンスをお

願したい。当日の役割分担やスケジュールは、1・2月の理事会時に審議したい。 

＜意見＞ 

田端会長：先日、林常務と 2 人で、中川先生のセミナーに参加してきた。がんについてという演題では

あるが、がんの内容という事ではなく、がんに対する考え方を色々教えてくれるお話だったの

で、万人が興味あるお話だった。参加した人がもらえる「がんハンドブック」についてのお話だ

った。 

林：質問形式でそれにお答えいただくというような時間もあり、質問の内容によってはより為になる内容

になると思いますので、事前に質問を頂き吟味したいと思う。 

＜意見＞ 

清水：QR コードを読み込んで、申し込みをする際に、代表者が複数人の参加者を申し込めるようにで

きるのか。出来ないなら、複数人の場合は紙ベースの方が良いのではないか。 

⇒林：ジブラルタ生命様からグーグルフォームでの申し込みにして、編集者として共有できるようにして

欲しいとの要望があるので、基本的にグーグルフォームでの申し込みだけにしたい。フォーム内

容については、至急検討し決定したい。 

 

 

 

次回会議開催について  



司会 ２０２５年１月１7日（金） ITビジネスプラザ武蔵 研修室３ 
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